

## LORENZ KNORR , PUBLIZIST

60316 Frankfurt/M.

Januar 2005

Die künstlerische Aktion "Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER" in Anlehnung an Bert Brechts Gedicht "Die Legende vom Toten Soldaten" ist hervorragend geeignet, historische Wahrheiten einprägsam zu verdeutlichen. Die Kontinuität des deutschen Militarismus und der Kriegspolitik vom Kaiserreich bis in unsere Zeit wird symbolisch aufgezeigt. Der politische Wahnsinn, der mit dieser Aktion sichtbar und verständlich gemacht wird, soll aufrütteln in einer Zeit, in der die Menschen ständig desorientiert werden. Diese Aktion ist ein Aufruf, gegen Rüstungs- und Kriegspolitik zu wirken.

Der bevorstehende 60. Jahrestag der Befreiung der europäischen Völker von Faschismus und Krieg sowie der Zerschlagung der NS-Gewaltapparaturen wird von interessierten Kräften instrumentalisiert, um völkerrechtswidrige Interventionen zu rechtfertigen. Die öffentliche Meinung versucht man im Dienst der Rüstungs- und Kriegsgewinnler zu manipulieren. Dagegen ist gezielter Widerstand angesagt.

Lorenz Knorr, Publizist

Antifaschistischer Widerstandskämpfer bis 1945  
Langjähriger Viz-Präsident des Internationalen  
Verbindungsgremiums für Frieden und Abrüstung.